

Los asambleístas viajarán a la cumbre de Chile

Llevarán la protesta contra las pasteras a la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno que se celebrará entre el 8 y 10 de noviembre.

TÉLAM Buenos Aires ()

09:43 | Economía y Política

La Asamblea Ambiental Ciudadana de Gualeguaychú decidió anoche enviar a Chile, a la XVII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, una delegación a fin de "manifestarnos ante todos los países del continente, el Rey de España y el Jefe de Gobierno español (José Luis Rodríguez Zapatero) y mostrar nuestra oposición a Botnia, que atenta contra la vida", dijo el asambleísta Andrés Rivas.

"La idea de ir a Santiago es estar presentes mientras los presidentes estén reunidos, para recordarles a Vázquez, a Kirchner, al Rey y a Rodríguez Zapatero, que hay un pueblo que está pendiente de las decisiones que puedan tomar", dijo José Pouler, otro integrante de la asamblea.

"Es un acto de presencia de la asamblea para que nos tengan en cuenta en el momento de delinear lo que va a ser un eventual acuerdo en esta Cumbre, y que vean que Gualeguaychú está activa, presente, luchando por su vida y su medio ambiente, porque no queremos que nos contaminen como ya hicieron en Europa", agregó.

Las acciones a realizar durante la cumbre forman parte de un "plan de vigilia" que comenzará el día jueves 8, con un "grito blanco" que pronunciarán todos los jóvenes -alrededor de 15.00- de Gualeguaychú y poblaciones cercanas, en la costanera local, frente al puerto de esa ciudad, explicó Pouler.

Ese mismo día, habrá luego "una marcha terrestre, acompañada de una marcha náutica en la cual van a participar embarcaciones de Colón y de Uruguay por el río, en la jurisdicción argentina frente a Botnia", comentó el asambleísta.

Como dato nuevo y novedoso, también se está preparando una "marcha aérea" con la participación de aviones del "Club de Aeroamigos", que reúne a más de 150 pilotos de toda la argentina que se han nucleado para acciones solidarias, puntualizó.